
Как сообщил префект ВАО Николай Евти-
хиев, каждую зиму в округе заливаются
десятки катков. В этом сезоне во дворах и

на школьных стадионах появятся 84 ледовых
поля. Важно, чтобы «шаговая доступность»
катков сочеталась с высоким качеством ледо-
вого покрытия. Именно с этой целью окружные
власти попросили директора ледового дворца
спорта «Вымпел» Вячеслава Шабанова провес-
ти мастер-класс по заливке льда.

У этого человека есть чему поучиться. Бес-
сменный директор ледового дворца спорта
«Вымпел», почетный работник физкультуры,
спорта и туризма города Москвы Вячеслав Ша-
банов вот уже тридцать пять лет собственно-
ручно заливает каждую зиму школьный каток.
Те, кто понимает толк во льду, приезжают ка-
таться на шабановский каток со всех окрестных
районов.

Такое увлечение директора можно расцени-
вать и как хобби, и как подвижничество, но для
самого В. Шабанова это принципиальный мо-
мент.

- Не будет большого хоккея без дворового! -
убежден он. На маленьких катках нашел и вос-
питал он тех, кто сейчас играет в командах ма-
стеров. Это Павел Тарханов, Андрей Царегород-
цев, Евгений Лапенков, Иван Кононов, Влади-
мир Горбунов. 

Ледовый дворец спорта «Вымпел» (Федера-
тивный проспект, д. 31 А) был построен в 1990
году. В спортивном клубе «Вымпел» более пя-
тисот человек занимаются хоккеем и фигур-
ным катанием. Клуб - постоянный участник игр
на первенство Москвы среди детских юноше-
ских спортивных школ. За годы его существо-
вания здешние детские команды многократно
выезжали на международные хоккейные со-
ревнования в США, Канаду, Финляндию, Че-
хию.

Ну а благодаря растущей популярности теле-
визионных шоу-танцев на льду с каждым го-
дом все больше ребят стали приходить на кат-
ки с новенькими коньками. Если так и дальше
дело пойдет, кто знает, может быть, именно в
ВАО скоро появится своя Татьяна Навка?

Елена ВОЛКОВА
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7лицом к лицу
ТЕПЛО И СВЕТ, ДОРОГИ И ТРАНСПОРТ, ТЕЛЕФОН 

И ВОДА В КВАРТИРАХ, МУСОР НА УЛИЦАХ 
И ЗЕЛЕНЫЕ НАСАЖДЕНИЯ... ГОРОДСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
ПОИСТИНЕ НЕОБОЗРИМО – И ВСЁ ЖЕ  УПРАВЛЯЕМО!
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чем, справедливости ради надо сказать, что
есть фирмы, которые устанавливают и такие
камеры, которые, по словам моего собеседника
из ОВД района Люблино, позволяют даже бу-
лавку на галстуке визитера разглядеть…

Сейчас в Юго-Восточном округе абсолютно
все установленные камеры видеонаблюдения
должны пройти проверку на предмет эффек-
тивности работы. Это довольно сложная зада-
ча, в том числе и чисто технически – ведь сего-
дня в округе подключена к автоматическому
мониторингу системы общественной безопас-
ности города (ПАМ СОБГ) половина имеющих-
ся подсистем видеонаблюдения. К сожалению,
хуже всего дела с оснащенностью подобной
техникой обстоят в районах Выхино, Лефорто-
во, Люблино, Некрасовка, Нижегородский и
Южнопортовый. Наиболее активно работы
сейчас ведутся в районах Нижегородский и
Южнопортовый. Подтянуться к ним вскоре
должны и все остальные районы - в том числе
и те, где количество уже установленных видео-
камер, к сожалению, никак не свидетельствует
о качестве защиты тех, для кого они работают.

Татьяна ПОМЕЛОВА
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В диспетчерской дежурили:
В. Волгин, Г. Воскресенский, П. Колесников,
П. Полынов, А. Чудаков

«Слышала о том, что некоторым
категориям граждан установка квар-
тирных водосчетчиков положена бес-
платно. Кому именно это положено и
какие организации занимаются такой
установкой?

Ольга ИВАННИКОВА, СВАО».

Как пояснили в Управлении жи-
лищного хозяйства и благоустройст-
ва префектуры СВАО, по решению
правительства Москвы счетчики бес-
платно устанавливаются во всех му-
ниципальных квартирах, а также в
квартирах собственников, получаю-
щих жилищные субсидии, независи-
мо от того, приватизировали они жи-

лье, приобрели или получили в на-
следство.

По городской программе, рассчи-
танной на три года, в СВАО бесплатно
установлены водосчетчики уже в 17,5
тысячи квартир.

Установкой приборов занимаются
организации, выигравшие конкурс. В
Алексеевском, Бабушкинском, Остан-
кинском, Ярославском, Отрадном  это
ООО «Ценнер-Водоприбор», а в Ал-
туфьевском, Бутырском, Лосиноост-
ровском, Ростокине, Лианозове,
Марьиной Роще, Марьине, Бибиреве,
Свиблове, Южном и Северном Мед-
ведкове и в районе Северный - ООО
«Мультисистема».

«Если ТСЖ обанкротится, могут ли быть проданы квартиры собствен-
ников за долги товарищества?

Андрей СВИРИДОВ, ЦАО».

КОГДА СОБСТВЕННИК НЕ ОТВЕЧАЕТ
В ГУП города Москвы «Центр содействия управлению многоквартир-

ными домами и паспортизации помещений» нам объяснили, что такой ва-
риант невозможен. Собственники помещений не отвечают по долгам
ТСЖ, соответственно и ТСЖ не отвечает по долгам собственников. То
есть, если товарищество подпадает под процедуру банкротства, взыска-
ние может быть наложено только на имеющееся у него имущество. Иму-
щество собственников жилых и нежилых помещений остается неприкос-
новенным.

По просьбе пресс-службы ОАО «МГТС»
вносим уточнения в материал «Телефон и па-
утина», опубликованный в номере «Москов-
ской среды» № 42 от 7-13 ноября на стр. 7.

Повременная плата при звонке на телефон
«модемного пула» интернет-провайдера (то
есть коммутируемый доступ в интернет с по-
мощью dial-up модема) взимается только в
том случае, если оператор не имеет статус

присоединенного к МГТС и не сообщил ком-
пании о том, что данный телефон – это мо-
демный пул. В основном крупные москов-
ские провайдеры коммутируемого доступа в
интернет заключают договор о присоедине-
нии с МГТС и сообщают о номерах модем-
ных пулов. Такие номера включаются МГТС в
список нетарифицируемых номеров, и по-
временная плата за услуги местной связи с
абонента не взимается.

«При приеме на работу в отделе кадров меня попросили
представить ИНН и справку о доходах 2-НДФЛ. Правомер-
но ли такое требование?

Игорь ЛУЧИНИН, СВАО».

ДОКУМЕНТЫ ТОЛЬКО 
ПО СПИСКУ

Как сообщили «МС» в Московском городском правовом
центре «Защита», такая просьба неправомерна. В соответ-
ствии со ст. 65 Трудового кодекса РФ при заключении тру-
дового договора лицо, поступающее на работу, предъявля-
ет работодателю: паспорт или иной документ, удостоверя-
ющий личность; трудовую книжку, за исключением случа-
ев, когда трудовой договор заключается впервые или ра-
ботник поступает на работу на условиях совместительства;
страховое свидетельство государственного пенсионного
страхования; документы воинского учета - для военнообя-
занных и лиц, подлежащих призыву на военную службу;
документ об образовании, о квалификации или наличии
специальных знаний - при поступлении на работу, требую-
щую специальных знаний или специальной подготовки.

Указанный перечень документов является исчерпываю-
щим. Таким образом, ни справки 2-НДФЛ, ни ИНН требо-
вать при заключении трудового договора не имеют права.

«У нас во дворе с наступ-
лением темноты ориенти-
роваться приходится по
наитию, а подъезд искать
чуть ли не на ощупь: в углу
двора тускло горит один-
единственный фонарь. Ку-
да можно обратиться по во-
просу дворового освеще-
ния?

Инна ВЕРШИНИНА, 
СВАО».

Как сообщили «МС» в
ГУП «Моссвет», с жалоба-
ми на неработающие фо-
нари во дворах и на ули-
цах следует обращаться в
центральную диспетчер-
скую ГУП «Моссвет» по
телефону 609-08-02. Све-
тильники же у подъездов

и домовые знаки находят-
ся в ведении районного
ДЕЗа. Кроме того, можно
подать заявку о проведе-
нии замеров освещенности
двора в управу района или
городскую светотехниче-
скую комиссию по телефо-
ну: (499) 264-16-34.

«Живу на улице Судостроительная, где она переходит в Нагатинскую набе-
режную. Пройдет ли четвертое транспортное кольцо через наш микрорайон? И
каков хотя бы приблизительный план этого кольца в районе станции метро «Ко-
ломенская»?

Ш. АЛИЕВ, ЮАО».

КОЛЬЦО БУДЕТ, НО НЕ СКОРО
Трасса четвертого кольца, сообщили в пресс-службе Департамента транспорта и

связи, по Судостроительной улице проходить не будет. От Коломенского проезда
трасса нырнет в тоннель, который планируется построить под музеем-заповедником
«Коломенское». А далее существуют два варианта. Первый: трасса кольца на поверх-
ность выйдет в районе Печатники. Второй: трасса выйдет на поверхность на Коломен-
ской улице и пересечет Москву-реку по новому автомобильному мосту. Точного про-
екта, правда, в настоящий момент не существует, так как строительство данного уча-
стка четвертого транспортного кольца в ближайшие три года не планируется.

ЧТО ТАКОЕ ГУ ИС?
«Недавно зашла в ЕИРЦ района, а

там новая вывеска - «Государствен-
ное учреждение «Инженерная служба
района Коньково». Что это за органи-
зация?

Марина ЕЛМАНОВА, ЮЗАО».

Как сообщил «МС» специалист ГУ
ИС ЮЗАО Павел КОЛЕСНИКОВ, с авгу-
ста нынешнего года в Юго-Западном
округе ЕИРЦ больше не существуют. В
ходе жилищно-коммунальной рефор-
мы, напрямую связанной с Жилищ-
ным кодексом РФ, правительство Мо-
сквы обеспечило в сфере управления
многоквартирными домами равные
условия для организаций разной фор-
мы собственности. Для этого вновь

созданные госучреждения инженер-
ные службы районов получили ряд
функций дирекции единого заказчика
(ДЕЗ) и все - единого информацион-
но-расчетного центра (ЕИРЦ). При
этом ДЕЗ становится управляющей
компанией, а заботы о благоустройст-
ве территорий, не входящих в жилищ-
но-имущественные комплексы, ло-
жатся на ГУ ИС районов. Абонентский
отдел и паспортный стол ГУ ИС района
работают по тому же расписанию и
занимаются абсолютно теми же воп-
росами, что и ранее ЕИРЦ. ГУ ИС рай-
онов ведомственно подчиняются уп-
равам соответствующих районов. Там
же, в управах районов, теперь, если
это потребуется, жители должны ре-
шать все спорные вопросы.

«Заметил, что у «Автолайна» появились новые маршруты 718м и 730м.
Между тем, говорят, в реестре Департамента транспорта и связи ника-
ких маршрутов с индексом «м» нет. Законно ли появление таких маршру-
тов? И где вообще можно ознакомиться с этим реестром?

Николай КАЧАЕВ, пенсионер».

МАРШРУТКИ-САМОЗВАНКИ
Маршрутные такси с номерами от 702м по 730м включительно, как

проинформировали «МС» в Департаменте транспорта и связи города
Москвы, являются незаконными, поскольку их в официальный реестр
маршрутных такси никто не включал. Что же касается самого реестра
маршрутных такси, одобренного руководством Департамента транспор-
та и связи в конце сентября текущего года, то он размещен на интернет-
сайте по адресу www.dtis.ru.

БЕСПЛАТНЫЕ СЧЕТЧИКИ: 
КТО И КОМУ ИХ СТАВИТ?

«ТЕЛЕФОН И ПАУТИНА»-2

ЧТОБЫ НЕ БРОДИТЬ ВПОТЬМАХ

ВИДЕОКАМЕР?

«ЛЕДНИКОВЫЙ
ПЕРИОД» 
НЕ ТОЛЬКО 
НА ТВ

Несмотря на нынешние ка-
призы погоды, синоптики
обещают, что скоро зима
вступит в свои права. И во
многих дворах ребята смо-
гут вволю заняться танца-
ми на льду или хоккеем. Но
к своему «ледниковому пе-
риоду» нужно хорошо под-
готовиться. Учебный семи-
нар, посвященный искус-
ству заливки школьных и
дворовых катков, прошел
на школьном стадионе на
Федеративном проспекте,
дом 37 А, Б (средняя школа
№ 633 и СДЮШОР № 54
«Ориента»).

«Слышал о том, что Мосводосток перешел на какой-то
особый режим работы. Что это означает и чем вызваны по-
добные изменения?

Василий ГОЛУБЬ, СВАО».
Как сообщил «МС» пресс-секретарь ГУП «Мосводосток»

Игорь Епифанов, в связи с затяжным дождем в понедель-
ник, 26 ноября, все бригады предприятия работали в режи-
ме постоянного дежурства на основных магистралях и трас-
сах города. Большое их количество было брошено в цент-
ральную часть столицы. В случае необходимости Мосводо-
сток был готов бросить на улицы города все двести бригад,
общим количеством около шестисот человек.

В период режима постоянного дежурства большое вни-
мание уделяется очистке дождеприемных решеток, прове-
ряется и осматривается дно колодцев. Пока нет сильных
морозов и намерзаний, но существуют дополнительные
препятствия уходу воды из-за мусора и снега.

Особое внимание на этой неделе уделяется центральной
части города. Здесь много проблемных мест и низких то-
чек. К сожалению, существуют места на прилегающих к до-
роге территориях в центре, где вообще нет водостока, и до-
полнительная нагрузка ложится на ближайший объект.

ДЕЖУРНЫЕ ПО ОСАДКАМ

В пресс-службе метрополи-
тена «МС» сообщили, что в
четверг, 22 ноября, было за-
вершено сооружение второго
перегонного тоннеля от стан-
ции метро «Славянский буль-
вар» в сторону станции «Парк
Победы». Проходка была на-
чата 5 апреля и закончена в те-
чение семи месяцев.

Работа на новом участке
Арбатско-Покровской линии
от станции «Парк Победы» до
станции «Строгино» - одно из
приоритетных направлений
строительства сегодня. Все

проходческие работы на дан-
ный момент завершены. Уско-
ренными темпами ведется со-
оружение станций, путей и
коммуникаций метрополитена
на уже готовых участках.

Завершается и строительст-
во станции «Строгино», кото-
рая будет расположена в цент-
ре одноименного района (на
Строгинском бульваре, вблизи
улицы Кулакова). Станция от-
кроется в декабре текущего
года с вводом в строй нового
участка Арбатско-Покровской
линии «Парк Победы» - «Стро-

гино», к которому отойдут две
действующие станции Филев-
ской линии - «Молодежная» и
«Крылатское». Сама же Фи-
левская линия будет заканчи-
ваться станцией «Кунцев-
ская», которая станет переса-
дочной на одноименную стан-
цию Арбатско-Покровской ли-
нии.

Станция «Славянский буль-
вар», расположенная между
станциями «Парк Победы» и
«Кунцевская», будет открыта
для пассажиров в первом по-
лугодии 2008 года. В 2009 го-
ду Арбатско-Покровская ли-
ния продолжится в район Ми-
тино, где будут построены три
станции - «Волоколамская»
(2009), «Митино» (2011) и
«Рождествено» (названия
станций до их официального
открытия - условные).

«Как идут дела на строительстве нового участка Арбатско-
Покровской линии метрополитена?

Сергей МОЛОЧКОВ, ЗАО».

ПРОХОДЧЕСКИЕ РАБОТЫ
ЗАВЕРШЕНЫ
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